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ATA Nº 620 DA SESSÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO DE UNIDADE DO CED 
 

Ata da sessão ordinária, reunião 620, do 
Conselho de Unidade do CED, realizada no 
dia cinco de novembro de 2015, às nove 
horas, na Sala 618 do Bloco A do CED. 
 

Ao quinto dia do mês de novembro do ano de dois mil e quinze, às dez horas, na Sala 618 1 

do Bloco A do Centro de Ciências da Educação, reuniu-se o Conselho de Unidade do CED, 2 

convocado extraordinariamente pela Convocação nº 31/CED/2015, com a presença dos 3 

conselheiros: Nestor Manoel Habkost, Diretor do CED; Antonio Alberto Brunetta, Chefe do 4 

MEN; Santiago Pich, Chefe do EED; Moisés Lima Dutra, Subchefe do CIN; Josalba 5 

Ramalho Vieira, Diretora do CA; Eloísa Helena Teixeira Fortkamp, Diretora do NDI; Marli 6 

Dias de Souza Pinto, Coordenadora do Curso de Graduação em Biblioteconomia; Sonali 7 

Paula Molin Bedin, Coordenadora do Curso de Graduação em Arquivologia; Ione Ribeiro 8 

Valle, Coordenadora do PPGE; Rosângela Schwarz Rodrigues, Coordenadora do PGCIN; 9 

Adilson Luiz Pinto, Representante Suplente do CED na Câmara de Pesquisa; Bethânia 10 

Negreiros Barroso, Representante Suplente dos TAE’s; Justina Inês Sponchiado, 11 

Representante dos TAE’s; Paula Balbis Garcia, Representante Discente do PGCIN e; 12 

Jhonata Medeiros Caetano, Representante Suplente Discente do Curso de Arquivologia sob 13 

a presidência do conselheiro Nestor Manoel Habkost, Diretor do CED. O presidente iniciou 14 

a sessão informando sobre a realização de duas reuniões no dia de hoje: uma ordinária, das 15 

9h às 10h e outra extraordinária, a partir das 10h. Informou, também, sobre as justificativas 16 

de ausência na reunião e apresentou novo membro do Conselho, a aluna Paula Balbis 17 

Garcia, representante discente do PGCIN, que fez uma breve apresentação. O presidente 18 

colocou em apreciação a pauta do dia, que foi aprovada por unanimidade. Em seguida, 19 

passou ao item 1. Processo nº 23080.056024/2015-61. Requerente: Antonio Alberto 20 

Brunetta; Assunto: Plano Departamental – PAAD 2015.2; Relator: Santiago Pich. No 21 

momento, o relator não estava presente. Então, passou-se ao item 2. Processo nº 22 

23080.034950/2015-85. Requerente: Maria Isabel Batista Serrão; Assunto: Progressão 23 

Funcional de Associado II para Associado III; Relatora: Rosângela Schwarz 24 
Rodrigues. A relatora leu o parecer favorável, que foi aprovado por unanimidade. 3. 25 

Processo nº 23080.012818/2014-31. Requerente: Jucirema Quinteiro; Assunto: 26 
Solicitação de afastamento para Pós-Doutorado; Relator: Adilson Luiz Pinto. O relator 27 

leu o parecer favorável, que foi aprovado por unanimidade. 4. Processo nº 28 

23080.039508/2015-45. Requerente: Rosilene Beatriz Machado; Assunto: Solicitação 29 

de afastamento para Pós-Graduação; Relator: Jéferson Silveira Dantas. A conselheira 30 

Marli Dias de Souza Pinto leu o parecer favorável do relator e, após alguns esclarecimentos, 31 

foi aprovado por unanimidade. 5. Processo nº 23080.065322/2014-61. Requerente: 32 

Sandra Madalena Pereira Franke; Assunto: Progressão Vertical de D3 nível 4 para D4 33 
nível 1; Relatora: Mônica Martins da Silva. No momento, a relatora não estava presente. 34 

Assim, passou-se ao item 6. Informes Gerais. A professora Josalba Ramalho Vieira 35 
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comunicou sobre o evento a ser realizado hoje pelos estudantes do Colégio de Aplicação. 36 

Demonstrou apreensão em relação a não autorização do MEC para abertura de concursos 37 

para substituição de professores aposentados e relatou preocupação com o ano letivo de dois 38 

mil e dezesseis. Informou que uma das soluções provisórias encontradas pelo Colégio foi a 39 

distribuição das disciplinas entre os professores que estão no CA, o que causa sobrecarga de 40 

trabalho. Informou, ainda, que os candidatos aprovados em concurso para professor efetivo 41 

de Educação Física e Educação Especial assumiram semana passada. Relatou que processos 42 

que se encontram para homologação desde o mês de julho, ainda não foram tramitados, 43 

gerando perdas para o Colégio e para os alunos. Informou que solicitou uma audiência com 44 

a Reitora e a Diretora da SEGESP, que será realizada na próxima sexta feira, às quatorze 45 

horas, para discutir a situação do final do ano letivo de 2015 e início do ano letivo de 2016. 46 

O presidente informou que a SEGESP criou algumas dificuldades em relação às aprovações 47 

ad referendum do Diretor sobre os processos de contratação de professores e solidarizou-se 48 

com a situação crítica do Colégio de Aplicação, colocando a Direção do CED à disposição 49 

do Colégio. Informou ainda que a ocupação do espaço físico do térreo do Bloco B do CED 50 

estaria próxima com a finalização de alguns serviços nos ambientes que serão ocupados. O 51 

professor Santiago Pich informou sobre os concursos para professores do EED. Retomou-se 52 

ao item 1. Processo nº 23080.056024/2015-61. Requerente: Antonio Alberto Brunetta; 53 

Assunto: Plano Departamental – PAAD 2015.2; Relator: Santiago Pich. O relator leu o 54 

parecer favorável. O presidente solicitou um maior empenho por parte do Departamento de 55 

Metodologia de Ensino no sentido de não sobrecarregar alguns professores, desonerar 56 

professores que estão sobrecarregados. O professor Antonio Alberto Brunetta explicou a 57 

situação do Departamento em relação às diversidades existentes, bem como a situação 58 

peculiar da área de alguns professores e os problemas enfrentados em relação às 59 

especificidades de cada disciplina oferecida. Em apreciação, o parecer favorável do relator 60 

foi aprovado por unanimidade. O presidente colocou a Direção do CED à disposição do 61 

MEN para auxiliar no que fosse necessário. O item 5. Processo nº 23080.065322/2014-61. 62 

Requerente: Sandra Madalena Pereira Franke; Assunto: Progressão Vertical de D3 63 
nível 4 para D4 nível 1; Relatora: Mônica Martins da Silva foi retirado de pauta em 64 

função da ausência da relatora. Nada mais havendo a tratar, o presidente da sessão deu por 65 

encerrada a reunião da qual, para constar, eu, Tatiane Terezinha da Silva Pereira, 66 

Coordenadora Administrativa do CED, lavrei a presente ata que, se aprovada, será assinada 67 

por mim, pelos conselheiros presentes e pelo senhor presidente. Florianópolis, cinco de 68 

novembro de dois mil e quinze. 69 


